



Media: Merapi

Hari: Rabu

Tanggal: 08 November 2023

Halaman: 2

TERAS

Wisata Unggulan

DINAS Pariwisata Kota Yogyakarta sudah menyiapkan ragam agenda wisata untuk menggaet lebih banyak wisatawan domestik dan mancanegara sepanjang tahun 2024. Dari program tersebut, Kota Yogyakarta mengusung 14 agenda unggulan dari 123 event pada tahun depan. Event unggulan sebagai puncak hari jadi Kota Yogyakarta, yakni Wayang Jogja Night Carnival diproyeksikan bakal dikemas lebih menarik.

Adapun 14 event unggulan dalam Kalender Semarak Event Pariwisata Yogyakarta (Laksmita) 2024 yaitu Pekan Budaya Tionghoa, Jogja Cross Culture, Art Jog, Prambanan Jazz, Kotabaru Heritage Festival. Kemudian ada Festival Kebudayaan Yogyakarta, Pasar Kangen Jogja, Sumonar, Pasar Lawasan Mataram, Jogjarokarta, Land of Leisures Jogja, Kustomfest, Wayang Jogja Night Carnival, dan Ngayogjazz.

Data dinas menyebutkan jumlah kunjungan wisatawan ke Kota Yoga dari bulan Januari hingga September 2023 sebanyak 3,147,527 juta turis domestik dan mancanegara, dengan lama tinggal rata-rata adalah 1,81 hari. Belanja rata-rata wisatawan mencapai Rp 2,132,906 per orang. Sektor industri pariwisata menjadi lokomotif penggerak perekonomian masyarakat dan salah satu penyumbang terbesar bagi Pendapatan Asli Daerah (PAD), sehingga digarap secara optimal.

Diharapkan, kunjungan wisatawan pada libur Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 tetap signifikan lantaran bersamaan dengan kampanye hingga coblosan Pemilu pada Februari 2024. Situasi kondusif kamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan terus terjaga, dengan tidak mudah terpancing dengan kampanye hitam dan hoaks di media sosial yang kerap memicu ketegangan antarpengukung pasangan calon.

Event unggulan pariwisata ini hendaknya disosialisasikan dengan baik dengan melibatkan wilayah, serta menggandeng media sebagai medium penyebaran informasi. Semakin besar skala sosialisasi yang dilakukan semakin berpotensi menggaet wisatawan datang ke Kota Yogyakarta tahun depan. Wisatawan mancanegara diproyeksikan semakin banyak seiring dengan semakin tertatanya Sumbu Filosofi Yogyakarta, sehingga narasi wisata harus dikuatkan untuk mendukung kota budaya yang diakui dunia. ***-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005